

Protokoll der Sitzung des AstA der FHP am 30.01.2017

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Dahna Menner, Christian Mosau, Nikolas Ripka, Theo Schubert, Benedikt Kurz

Entschuldigt: Jennifer Barwinski, Deborah Kröger, Aria Lirawi, Benjamin Reissing

Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: Jenni Becker als VP

Entschuldigt: Angélique Bérard, Sophia Lenz, Isabell Petrich, Sascha Garthoff

Sitzungsleitung: Dahna

Protokoll: Theo

Gäste: -

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Dahna begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (5 von 9 anwesend) fest.
Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

Das Protokoll vom 14.11.2016 wird genehmigt.

c. Aufgaben

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. -

TOP 3: TERMINE

a. 13.02. Treffen Lobbygestaltung für das HG (Theo, Nikolas gehen hin)

b. Treffen Studienqualitätsmonitors 2016; 16.02.2017 10:00-12:30 Uhr; 21.02.2017 von 13:30-16:00 Uhr (Deborah, Nikolas gehen hin)

c. 57. ordentliche Mitgliederversammlung, welche vom 03.-05. März 2017 in Kassel (Jenni und Dahna können nicht)

d. Tagung .Hochschule der Zukunft - Engagiert - Kreativ - Verantwortlich. im 10.-11.5. in Berlin (VP fragt an, an Dahna und Nikolas weiterleiten)
Treffen mit Herrn Heiß am 20.02. um 10 Uhr (VP, Benedikt, Theo)

TOP 4: AKTUELLES

a. Online Selbstauskunft

TOP 5: REFERATE

a. Hochschulpolitik

I. Verwaltungsratssitzung Studentenwerk (Benjamin)

- Markus hatte angefragt, wer den Sitz im Verwaltungsrat übernimmt
 - Benni tauscht sich mit Markus über die Tätigkeiten im Rat aus
 - TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben
 - II. Zusammenfassung - Treffen Antidiskriminierung (VP)**
 - Studierende waren vertreten
 - war konstruktiv
 - III. FES/Werbung-Umfrage (alle)**
 - Benedikt merkt vorneweg an, dass eine Umfrage jedes Semester angestrebt werden sollte um näher an den Studies zu sein
 - Christian
 - VP findet es grundsätzlich gut, meint aber, dass die Thematik sehr transparent erklärt werden muss
 - Christian fragt, ob man es überhaupt so transparent gestalten darf und fragt zudem Benedikt, wie das umgesetzt werden soll
 - Benedikt, die Umfrage ist gut, um eine Legitimation zu wahren, es soll aber kein "Spam" werden
 - VP meint, bezüglich der Werbung sollte das nächste Gespräch (voraussichtlich Mittwoch) abgewartet werden (um zu erfahren, wieviel ausgeführt werden darf)
 - Theo, Christian und Jenni erstellen die Umfrage
 - Mail mit Umfrage sollte in der zweiten Semesterwoche des SoSe rausgehen
 - Deadline wird in der nächsten Sitzung festgelegt
 - IV. Zusammenfassung - Stadtmitte für Alle (Niko)**
 - war nicht da
 - V. Wahlen online**
 - Theo fragt an, ob es möglich wäre, so etwas umzusetzen (gibt es an anderen Hochschulen)
 - allgemeine Zustimmung
 - Theo kümmert sich zu gegebenem Zeitpunkt um diese Thematik
- b. Finanzen**
- I. keine Wortmeldung**
- c. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung**
- I. Hochschultag**
 - findet in einem Hotel (Schorfheide) statt
 - Workshops zur Hochschule (Was wollen die Studies von der Verwaltung?; Sind wir zufrieden?)
 - 28.-29.4.17 findet es statt
 - es waren beim letzten mal ca. 4 Studierende der FH;P
 - VP kann 5 Personen mitnehmen (bei Bedarf auch noch mehr)
 - Christian: es ist im Interesse von Lehrenden und Studierenden dass die Konditionen von SHK`s verbessert werden; dazu hat er sich bereits mit Jana besprochen; sie haben sich zusammen mit Sophia Lenz und Deborah getroffen und eine entsprechende AG gegründet
 - VP merkt an, dass es im AStA eine entsprechend verantwortliche Person (SHK Vertretung) geben soll
 - Christian stimmt dem zu; es wird durch oben genannte Personen weiter bearbeitet
 - II. Nikolas weist auf die angekündigte Infoveranstaltung bezüglich Gendertoilette hin (facebook 27.10.16)**
 - VP fragt an, ob dies bei der VV passieren kann
 - Nikolas meint, es wird schon ein recht volles Programm
 - VP will es im Zuge der Antidiskriminierungs AG (Treffen oben) verwirklichen, denkt an neues Format (vielleicht Video etc.)
 - VP spricht mit Frau Cartes und Deborah

d. Casino, Kultur und Sport

I. Hochschulsommerfest

- Nikolas und Dagna haben am Samstag (12h) den Antrag ausgearbeitet (Konzept, Finanzierungsplan, Antrag)
- Nikolas schickt diesen morgen dem Studentenwerk zu

II. Beetpatenschaft Campusgarten

- Christian würde gern 200€ für Erde, Samen etc. veranschlagen

Der AStA beschließt, eine Beetpatenschaft in Höhe von 200€ (aufgesplittet in 150€ für den Beetaufbau und 50€ für Bepflanzung) zu finanzieren.

(4/0/1)

e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Semikolon

I. T-Shirt Druck organisieren

- TOP wird auf nächste Sitzung vertagt

II. Zusammenfassung - Treffen Semikolon (Niko)

- Nikolas: es sind nun 7-8 Personen richtig dabei, die sich alle 2 Wochen fest treffen und sonst über Slack kommunizieren
- VP möchte auch teilnehmen
- Benedikt regt regelmäßige VP-Kolumne an

III. Webseite

- Nikolas hat die Seite weiter verbessert

f. Campus, Verkehr und Umwelt

I. Treffen mit ProPotsdam-Vertreter zwecks Freieintritt Buga-Park (Benedikt)

- Termin hat nicht stattgefunden; ist auf 17.2.17 verschoben

II. nextbike (Benedikt)

- dieser Termin fand statt
- produktive Runde
- Uni war auch der Meinung, dass der Preis zu hoch angesetzt ist (1€ pro Studierenden/Jahr)
- neues Angebot 1900€ pro Semester (davor 800€ pro Jahr)
- Theo regt an, dies in die Umfrage aufzunehmen

III. Gespräch Mensa; Mensaausschuss (Benedikt)

- Gespräch mit Herrn Wiegner und Frau Hagemeister
- waren dankbar für Impressionen
- wussten über Umzug nicht Bescheid; haben mit falschen Zahlen gerechnet
- wollen ab dem nächsten Semester eine 3. Kasse aufstellen
- Salat als Beistich jetzt möglich
- Mensaausschuss ist am 9.2. an der FES
- Benedikt geht hin, VP geht als FES Vertretung hin

g. Internationales

I. keine Wortmeldungen

h. Studium und Lehre

I. Staatliche Anerkennung automatisieren Abschlüsse (VP)

- Studierende müssen diese extra beantragen
- sind nicht automatisch staatlich anerkannt
- Christian fragt Studiengangsleiter an

II. Zeugnisse für Internationale Bewerbungen

- Christian fragt auch dies an (bei Voesgen)

III. "Ordnungssatzung"

- Christian meinte, es gibt ein diesbezügliches Treffen am Mi
- er nimmt sich dieser Aufgabe an

TOP 6: GREMIEN, AGS

a. Gremieneingangskonzept

- was bieten wir studentischen Vertretungen an (AStA, StuRen, FBR, Senat, VP, etc.)
- die Struktur soll erklärt werden (Abhängigkeiten, Ansprechpartner, Aufgaben, etc.)
- Präsenzangebot; Workshops (ala Finanzer*innen-Schulung); Online Kurzschulungen

b.

TOP 7: SONSTIGES

a. -

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den 30.01.2017	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KIEP = Kiepenheuerallee

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische/r Vizepräsident_in